

„Mathematik zum Anfassen“

Die Wanderausstellung des Mathematikums Gießen „Mathematik zum Anfassen“ war vom 18. - 22. September hier bei uns zu Gast. Die Schüler hatten die Chance, in verschiedenen interaktiven Stationen räumliches Denken zu üben, Häufigkeiten zu berechnen und sich in knifflige Knobelspiele zu vertiefen. Vor allem stand der Spaßfaktor ganz weit oben!



Zum Videobeitrag des BRF geht's hierlang:
[Ganz schön praktisch: "Mathematik zum Anfassen" an der BS St. Vith - BRF Mediathek](#)

Bericht und Fotos: Stephanie Simon